

El fondo de la pérgola de San Juan será acondicionado con madera y jardinería Hoy tendrá lugar la primera reunión

Administrator-k idatzia

Osteguna, 2012(e)ko urria(r)en 18-(e)an 08:45etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Noticias de Gipuzkoa sección Bertan Bidasoa Txingudi , el jueves día 18 de Octubre de 2012.

BIDASOA-TXINGUDI

El fondo de la pérgola de San Juan será

acondicionado con madera y jardinería

Hoy tendrá lugar la primera reunión

para elaborar el Mapa de la Ciudad

Prohibida

X.S. - Jueves, 18 de Octubre de 2012 - Actualizado a las 05:25h El Ayuntamiento de Irun y los colectivos integrantes del Consejo Asesor de Bienestar Social han convocado para este sábado, a las 12.00 horas en la plaza del Ensanche, una nueva concentración de repulsa contra la violencia de género. Desde el Consistorio hacen un llamamiento "a todos los ciudadanos, para que acudan esta concentración", que se celebra una vez cada mes.

El fondo de la pérgola de San Juan será acondicionado con madera y jardinería Hoy tendrá lugar la primera

Administrator-k idatzia

Osteguna, 2012(e)ko urria(r)en 18-(e)an 08:45etan -

El alcalde de Irun, José Antonio Santano, anunció ayer que "se va a acondicionar el fondo de la pérgola de la plaza San Juan, en el exterior de la planta menos uno del complejo de aparcamiento, con un pavimento de madera y diversos elementos de jardinería, gracias a una subvención de 59.628 euros del Gobierno Vasco". El edil señaló que se trabaja "para poder acondicionar la biblioteca" que tendría salida a este espacio.

Hondarribiko Udalak urriaren 30ra arte zabalik dauka kirol arloko diru-laguntzak eskatzeko epea. Zehazki, kirol elkarteen ohiko aktibitatea, kirol ekintza bereziak eta ikastetxeen kirol arloko ekintzetara dago zuzendua deialdia, 128.300 euroko aurrekontua banatuko duena. Eskariak udaletxeko arkupeetan dagoen BAZaren bulegoan aurkeztu behar dira eta oinarriak www.hondarribia.org gunean daude eskura.

Emeki Elkarte de Hondarribia ha convocado para esta tarde, a las 17.30 horas en Zuloaga Etxea, la primera reunión informativa sobre el proyecto del Mapa de la Ciudad Prohibida de Hondarribia. El objetivo es identificar los puntos conflictivos para la seguridad de las personas (especialmente de las mujeres). El sábado, a las 10.00 horas, desde Emeki, se hará una salida para recorrer el barrio de La Marina.